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          В ВКР рассматривается сущность производственной мощности, виды мощности, основные проблемные места при увеличение производственной мощности, а также влияние мощности на повышения уровня конкурентоспособности предприятия. 
Объектом исследования было выбрано предприятие ООО «Европейский Хлеб», которое занимается выпуском замороженной продукции.
Цель выпускной квалификационной работы – анализ существующей производственной системы предприятия, оценка потенциала фирмы, разработка мероприятия для увеличения производственной мощности, а также пути увеличения конкурентоспособности посредством увеличения мощности фирмы. 
В результате работы были выявлены узкие места на производстве, проанализирована основные показатели эффективности компании «Европейский Хлеб» и представлены пути решения выявленных проблем, а также проведен анализ сравнения с показателями других годов и выявлена положительная динамика.
В конечном итоге, в работе доказано, что внедрение предложений по улучшению производственной мощности приведет к увеличению экономических показателей фирмы и увеличению конкурентоспособности фирмы, а следовательно, и завоевания новых рынков.
        

        
          In the WRC is considered the essence of production capacity, the types of power, main problem areas with increased production capacity, as well as the influence power to raise the level of competitiveness of the enterprise. 
The object of the study was selected company with limited liability company «European bread ", which produces frozen products.
The purpose of graduation qualification work is the analysis of the existing production systems, the assessment of the potential of the company, develop activities to increase the production capacity, as well as ways to increase competitiveness through increasing the capacity of the firm. 
As a result of the work identified bottlenecks in production, analysed the key performance indicators of the company with limited liability company «European bread" and presented solutions to the problems identified, as well as the analysis of the comparison with other years and positive dynamics.
Eventually, we prove that the introduction of proposals for the improvement of production capacity will increase the economic performance of companies and increase the competitiveness of the company and, consequently, the conquest of new markets.
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